
From: "Thomas Bauer" <mail@bauer-thomas.net> 

Date: Sun, Jun 23, 2019 at 4:23 PM +0200 

Subject: Antrag pädiatrische Abteilung Klinikum Erding 

To: "Bayerstorfer, Martin (Landratsamt Erding)" <Martin.Bayerstorfer@lra-ed.de> 

 

Sehr geehrter Herr Landrat Bayerstorfer, lieber Martin! 

 

Die CSU- Kreistagsfraktion  beantragt zu prüfen, welche 

Möglichkeiten bestehen eine pädiatrische Abteilung im Klinikum 

Erding zu installieren. Unabhängig davon bitten wir zu prüfen, 

welche Möglichkeiten es gibt die Behandlung und Betreuung von 

Kindern im Klinikum Erding noch zu verbessern. 

 

Begründung: 

Erding ist ein Landkreis, der wie alle Landkreise im Umkreis 

von München in den nächsten Jahren weiteren 

Bevölkerungszuwachs erwartet. 

Gleichzeitig sind wir einer der altertechnisch  jüngsten 

Landkreise in Deutschland. 

Die Versorgung im Bereich der Pädiatrie ist mit den 

Kinderkliniken in Schwabing und Landshut sowie dem 

Haunerschen  Kinderspital in München ausreichend. Es ist 

jedoch zu erwarten, dass auf Grund der demographischen 

Entwicklung die weitere Einrichtung von pädiatrischen 

Abteilungen diskutiert und geplant wird. Das Klinikum Erding 

sollte hier frühzeitig sein Interesse und seine Bereitschaft 

signalisieren um auch eine weitere Verbesserung der Versorgung 

für die Bevölkerung zu erreichen. 

Unabhängig davon soll die Versorgung für Kinder im Klinikum 

Erding weiter verbessert werden um möglichst wenig 

kleine  Patienten, die u.a. notfallmässig die Klinik 

aufsuchen, weitergeleitet werden müssen. 

 

 

Mit frdl. Grüßen 

 

Dr. Thomas Bauer 

CSU-Fraktionsvorsitzender 


